

SAINT-MAIXENT-L'ÉCOLE

Le travail d'équipe récompensé

Le Rotary club de Saint-Maixent a décerné le Prix du travail manuel et de l'excellence du savoir-faire à douze élèves du lycée du Haut-Val-de-Sèvre.



Les élèves, leurs professeurs et les représentants du Rotary auprès du plus grand des deux kiosques réalisés.

Cette année, nous avons choisi de mettre en valeur la filière construction bois pour organiser ce concours. Les autres années, seuls les trois premiers étaient récompensés. Cette année, tous les élèves seront récompensés pour le travail d'équipe. Le sujet donné était une construction en bois avec une roue, emblème du Rotary », précise Yannick Lenne, président du Rotary.

Afin de réaliser le projet, sept élèves de 1^{re} année et cinq de 2^{de} année de la filière construction bois ont travaillé ensemble. Le travail soigné a été souligné par Jean-Luc Audebert, rota-

rien responsable de la commission du Prix du travail manuel et de l'excellence du savoir-faire, qui a ajouté « Je suis surpris du résultat final. Chapeau, c'est une belle réalisation. »

Un atout pour trouver un stage

Sous la houlette de Johann Bastier et Fabien Masson, leurs professeurs, les élèves ont construit un petit kiosque en bois, et un plus grand sur le même modèle. Avant de remettre les diplômes en présence de Nathalie Vaillant, directrice déléguée aux formations professionnelles et techno-

logiques et de la proviseure adjointe, Anne de Bois, Yannick Lenne rappelait : « Une de nos actions principales touche la jeunesse. L'apprentissage et le travail manuel font partie de nos objectifs. »

A l'issue de sa 2^e année, Nicolas Bonnonon veut préparer un bac pro en alternance. Il lui faut maintenant trouver un stage. Le travail réalisé en équipe avec Thomas Esteban, Arthur Frelin, Jessy Gombert, Marc Guyon, Clément Jousset, Romain Jugant, Cyprien Rignault, Steven Guy, Alexis Troussicot et Tony Violau devient un atout majeur pour sa recherche.

SAINTE-NÉOMAYE

Une belle soirée musicale en perspective